

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Wie aus den Medien bereits bekannt wurde, verbleibt die Oberstufe von der 5. bis zur 7. Klasse weiterhin im ortsungebundenen Unterricht, zumindest bis zu den Weihnachtsferien.

Ab 9. Dezember 2020 wird allerdings die Abhaltung von Schularbeiten wieder möglich sein. Wir haben heute den neuen Schularbeitenplan festgelegt - die Information sollte bis spätestens Mittwoch erfolgen. Es werden in jedem Jahrgang auch Schularbeiten vor Weihnachten mit entsprechender Vorbereitung durchgeführt, damit nicht im Jänner alle offenen Schularbeiten abzuhalten sind, was mit Sicherheit ein enormer Druck für die Schülerinnen und Schüler wäre. Wir haben versucht, die Schularbeiten möglichst gut zu verteilen.

Die zeitgerechte und intensive Vorbereitung im Unterricht wird durch einen Präsenzunterricht an der Schule unterstützt werden. Umfang und Stoffgebiete für die Schularbeiten werden angepasst. In allen Klassen darf nur eine Schularbeit pro Fach in diesem Semester stattfinden.

Grundsätzlich gilt bei jeder Art des Präsenzunterrichts eine Maskenpflicht. Im gesamten Schulgebäude muss durchgehend von allen Personen (Schüler/innen und Lehrer/innen) der MNS getragen werden! Ausnahme: Ist durch eine Beeinträchtigung das Tragen eines MNS nicht zumutbar, so kann die Verpflichtung ausgesetzt werden (ärztliches Attest).

Andere schriftliche Leistungsfeststellungen (z.B. Tests), werden auf ein Minimum reduziert und können frühestens ab Jänner in Koordination mit den Schularbeiten präsent stattfinden. Es besteht aber wie gehabt die Möglichkeit einer Durchführung von Leistungsfeststellung im ortsungebundenen Unterricht.

Ich freue mich sehr, wenn wir uns alle in der Schule wiedersehen können - bis dahin wird es leider noch ein wenig dauern. Wir müssen das Beste aus der Situation machen.

Ich wünsche Ihnen noch ein schönes Wochenende.

Dir. Mag. Gerald Bachmayr